

Recuerde y ponga en práctica el “Decálogo del Conductor”

Las autoridades nacionales recomiendan a los conductores y usuarios de las distintas vías del país tener presente el llamado “Decálogo del Conductor” documento en el que la Iglesia Católica hace un llamado a los usuarios de las carreteras para poner en práctica la cortesía, la corrección y la prudencia al momento de movilizarse.

Bogotá, 20 dic (SP). Las vacaciones deben reflejar la alegría de la navidad y el respeto por la Vida, por esta razón las autoridades nacionales hacen un llamado a los usuarios de las carretas naciones tener presente el “Decálogo del Conductor”, documento publicado mese atrás por la Iglesia Católica.,

La idea es crear conciencia al interior de los viajeros para que respeten la vida de los peatones, de los acompañantes y de los demás conductores que transitan por las carreteras de Colombia.

A continuación reproducimos el “Decálogo del conductor” publicado en la página www.vaticanradio.org:

1. No matarás.
2. La carretera sea para ti un instrumento de comunión entre las personas y no de daño mortal.
3. Cortesía, corrección y prudencia te ayuden a superar los imprevistos.
4. Sé caritativo y ayuda al prójimo en la necesidad, especialmente si es víctima de un accidente.
5. El automóvil no sea para ti expresión de poder y dominio y ocasión de pecado.
6. Convence con caridad a los jóvenes y a los que ya no lo son a que no se pongan al volante cuando no están en condiciones de hacerlo.
7. Brinda apoyo a las familias de las víctimas de los accidentes.
8. Reúne a la víctima con un automovilista agresor en un momento oportuno para que puedan vivir la experiencia liberadora del perdón.
9. En la carretera tutela al más débil.
10. Siéntete tu mismo responsable de los demás.